

HISTORIQUE DU CLUB

Le Club Français du Géant des Flandres a été fondé le 11 février 1926 au cours d'une réunion d'éleveurs et d'exposants de cette race à l'exposition d'aviculture de la Porte de Versailles. Le premier Président est Monsieur DESREUMAUX qui venait de Roubaix.



En 1937, Monsieur Desreumaux propose que **les Papillons Français** soient admis au «Club des Géants des Flandres». Cette proposition fut tout de suite adoptée. Le Club prend alors le nom de «Club du Géant des Flandres et du Papillon».

Du fait de la deuxième guerre mondiale, ce n'est qu'en 1946 que les expositions reprennent à la Porte de Versailles.

En 1955, les éleveurs de **Béliers Français** demandent leur admission au Club. Cette admission fut acceptée.



Le **1^{er} janvier 2017** la fusion avec le «Club du **Blanc du Bouscat**» est officialisée par la FFC

Le club prend alors le nom de « **Club Français des Lapins Géants** ». Il regroupe les quatre races lapins géants homologuées comme « grandes races ».

